



MAZDA MOTOR BELUX - COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## MAZDA PRÉSENT AU ZOUTE GRAND PRIX AVEC LA ALL-NEW MAZDA6e ET LA COSMO 110S

- Mazda est présent au Zoute Grand Prix 2025
- Sur la Car Boulevard, dans le cadre du thème « Past Meets Future », vous pouvez découvrir la Mazda Cosmo 110S de 1971 et la All-New Mazda6e 100 % électrique.

Willebroek, le 9 octobre 2025. Le Zoute Grand Prix 2025 se déroule actuellement à Knokke. Jusqu'à dimanche soir, les visiteurs peuvent admirer les voitures les plus rares et exclusives lors de cet événement automobile renommé.

Mazda participe également cette année, sous le thème « **Past Meets Future** », mettant en avant deux modèles exceptionnels :

- **Mazda Cosmo 110S (1971)** – Un ancien modèle rare, jamais importé en Europe, qui incarne l'esprit pionnier et le savoir-faire technique de Mazda. Première voiture équipée d'un moteur rotatif à double rotor, la Cosmo 110S est devenue en 1967 une étape marquante dans l'histoire automobile et un symbole de l'artisanat japonais.
- **All-New Mazda 6e** – La toute nouvelle berline électrique de Mazda, alliant design élégant et sportif, finition haut de gamme, technologies de pointe et durabilité. La Mazda6e représente la vision de Mazda pour l'avenir de la mobilité.

Le Zoute Grand Prix, réputé pour son ambiance exclusive et sa passion pour le patrimoine automobile, offre le cadre idéal pour cette rencontre entre tradition et innovation. Mazda invite les passionnés d'automobile, les amateurs de technologie et les visiteurs à venir découvrir cette combinaison unique sur la **Car Boulevard**, sur la digue de Knokke, à gauche du Lichttorenplein.

Fin